

Argentina Asegura que "Organizará el Mejor Campeonato Mundial de Fútbol..."

NUEVA YORK, 24 de septiembre. (AP)— Argentina ratificó hoy su decisión de realizar la Copa Mundial de Fútbol de 1978 y aseguró que presentará uno de los torneos mejor organizados que registren los anales de la Federación Internacional del Fútbol Asociado (FIFA).

El secretario de estado para el Deporte y el

EL CAMPEONATO MUNDIAL DE INTERÉS NACIONAL

Vázquez, que es también presidente de la comisión de apoyo para el mundial de 1978, es portador de un proyecto de Argentina, que será presentado ante la organización de las Naciones Unidas, que insta a la creación de la organización mundial del deporte. Ese proyecto fue entregado al embajador Carlos Ortiz de Rozas, representante argentino ante las Naciones Unidas, quien lo presentará oportunamente.

El secretario del estado Vázquez hizo una extensa exposición sobre el mundial de 1978 "para disipar cualquier duda que pueda aún existir en cuanto a la decisión argentina de organizar ese campeonato".

"Si existieron algunas dudas antes, pues nada se había hecho desde que se asignó en 1964 la sede del mundial a Argentina", expresó, "las cosas cambiaron a partir de 1974 cuando el presidente Perón decretó el mundial de fútbol de interés nacional".

Formuló esa declaración al manifestarle que eran varios los países, europeos y latino-americanos, que habían expresado sus dudas de que Argentina en medio de la crisis económica y política en que se hallaba pudiera organizar eficientemente esta Copa del Mundo. A esto se unía la ola de terrorismo que agita al país.

Vázquez declaró que con respecto a la seguridad "puedo asegurarle que todos pueden ir sin temores a Argen-

tina porque 25 millones de argentinos estarán de centinelas velando por la paz, el orden y la ética deportiva. Mostrando, además, a millones de seres humanos que nos estarán viendo por televisión en todo el mundo, lo más grande que tiene el pueblo argentino: su generosidad".

Explicó que la comisión de apoyo que preside por todos los sectores de Argentina: los Ministerios del Interior, de Comunicaciones, del Exterior, las tres ramas de las Fuerzas Armadas, y la Confederación General del Trabajo (CGT) en representación de los trabajadores. "Esta conjugación de fuerzas, no solo asegurará las obras, instalaciones, comunicaciones, seguridad, sino el éxito pleno del esfuerzo en que estamos empeñados todos los argentinos".

"Nuestro país está abierto a todas las naciones del mundo sin fronteras ideológicas de ningún tipo. Nos gustaría que participen todos los países del mundo", declaró Vázquez.

La inscripción para la Copa Mundial se ha cerrado ya con 98 países inscritos.

Manifestó Vázquez que se ha calculado una inversión de 300.000 millones de pesos para la infraestructura destinada a este Mundial. "Pero debemos destacar que contamos ya con estadios modernos y de gran capacidad que se deberán solamente adecuar a las necesidades de esta competencia en cuanto a iluminación, sectores para la prensa internacional y de comunicaciones... En estos momentos estamos trabajando a todo vapor en las obras en Mar del Plata, Córdoba y Mendoza, que serán subsecu-

entes en este Mundial".



PARIS, 24 de septiembre (AFP)— Dos futbolistas argentinos fueron galardonados hoy aquí con sendos "botines de plata" por su calidad vice-goleadores del fútbol ropero, conquistada la pasada temporada.

Héctor Yazalde, actualmente alistado en el Marsella Francés, anotó treinta goles por cuenta del Sporting de Lisboa, total idéntico al de su compatriota Delio Onnis, que fue máximo goleador del torneo francés en las filas del Mónaco.

En la ceremonia celebrada en un aristocrático restaurante parisiano del Bosque de Boulogne, el "Botín de Plata" fue remitido al rugbista Dinamo Bucarest, Dragos Gescu, autor de trece conquistas, veinticinco goles y cuatro asistencias, cuales de otros tanto jugadores.

NO